



12 Mai
2021

AUBAGNE : L'hôpital Privé La Casamance s'agrandit de 5500 m2

Written by Floriane. Posted in BOUCHES DU RHONE, LES NEWS DE PACA

Soufflant cette année ses 65 bougies, l'Hôpital Privé La Casamance confirme sa volonté de construire une offre de soins globale et cohérente, de qualité, sur son territoire en livrant une extension de 5500 m2 entrant dans le cadre de son projet de réorganisation des soins critiques.



Avec cet agrandissement, l'Hôpital Privé La Casamance illustre une nouvelle fois sa volonté de se transformer et se positionne comme un acteur majeur des soins critiques de l'Est des Bouches-du-Rhône et un pôle d'urgence médico-chirurgicale de référence. L'établissement assure une mission de santé publique indispensable sur le territoire du Pays d'Aubagne et de l'Etoile.

65 ANS ET UN ESPRIT DE JEUNE ENTREPRENEUR !

Revendiquant son caractère d'établissement 100% familial, l'Hôpital Privé La Casamance a depuis toujours dans son ADN une vision entrepreneuriale forte et une indépendance qui lui ont permis de prendre les virages nécessaires pour évoluer au fil des décennies et être tourné vers l'avenir.

« Nous sommes aujourd'hui en train de réussir un tournant qui permet de confirmer que notre établissement est loin d'être vieillissant ! D'une part, compte tenu des investissements soutenus que nous faisons pour développer des activités nécessitant une haute technicité et améliorer, par des programmes réguliers de rénovation, les conditions d'accueil et de séjours. En témoigne aujourd'hui notre extension de 5500 m2. D'autre part, compte tenu du fait que notre établissement attire de plus en plus de jeunes praticiens qui apportent, avec eux, des méthodes différentes de travail avec plus de transversalité entre les différents services. Depuis le début de l'année, ce sont ainsi 7 nouveaux médecins qui viennent de rejoindre nos équipes. Des équipes qui ont une moyenne d'âge particulièrement jeune puisque 66% des médecins ont moins de 54 ans. » commente Jean-Henri Gautier, Président de l'Hôpital Privé La Casamance et petit-fils du fondateur.

Grâce à cette vitalité, aujourd'hui toutes les spécialités représentées au sein de l'Hôpital Privé La Casamance travaillent ainsi en équipe. Un dynamisme qui se traduit également dans une politique soutenue de formation d'étudiants, toutes filières confondues, aussi bien soignantes qu'administratives. Possédant les agréments requis à la formation des internes, l'établissement accueille chaque semestre des internes en médecine, chirurgie et pharmacie. Sur les 3 dernières années, ce sont 658 étudiants qui ont été pris en charge par l'établissement, prenant ainsi une grande place dans l'enseignement, on le nomme parfois « *le mini C.H.U** ».

Par ailleurs l'établissement travaille en collaboration avec d'autres établissements sanitaires et médicaux sociaux du territoire en vue de développer une complémentarité et proposer une continuité dans la prise en charge de la filière de soins.

LA SCI CASAMANCE, OUTIL DE DÉVELOPPEMENT DE L'HÔPITAL PRIVÉ LA CASAMANCE

Créé en 1956 par Henri GAUTIER, la Casamance est devenue en 2013 l'Hôpital Privé La Casamance. En 1965, la création de la SCI Casamance a entraîné une séparation entre l'immobilier et l'entité Casamance et permet ainsi à l'Hôpital Privé La Casamance de se développer en toute indépendance et d'avoir une organisation qui lui est propre.

« Grâce à notre structure familiale et la passion transmise de génération en génération, nous avons fait des choix stratégiques de principe et d'indépendance, à des moments donnés, qui se sont inscrits dans la durée et permettent aujourd'hui à notre établissement d'être quasi autonomes sur de nombreux points ».

